
Heider Tennis-Club „Grün-Weiß“ e.V. 
 

Protokoll 
über die Mitgliederversammlung am 30.04.2017 im Clubheim der Anlage 

 
Beginn: 19.45 Uhr 
Ende: 20.30 Uhr 
Protokoll: Kerstin Schmidt 
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste 
 
1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

Herr Spielhagen begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet die Mitgliederversammlung. Die Tages-
ordnung wird einstimmig genehmigt.  
 

2.   Genehmigung des Protokolls 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird bei 1 Enthaltung genehmigt. 
 

3.   Ehrungen 
Herr Spielhagen ehrt Frau Frauke Domke für 40 Jahre sowie Herrn Marc Hochschild und Herrn Harri Heise 
für 30 Jahre treue Mitgliedschaft im HTC. Ebenso werden Frau Gabriele Groth, Herr Sebastian Vogt und 
Harald Köhn für ihre zehnjährige Vereinszugehörigkeit geehrt. Frau Domke, Herrn Hochschild und Herrn 
Köhn wird jeweils eine Ehrenurkunde übergeben, die übrigen, nicht anwesenden Geehrten erhalten diese 
per Post. 

 
4.   Jahresabschussbericht des Vorstandes 

Herr Spielhagen fasst das vergangene Jahr zusammen. Im letzten Jahr fanden zahlreiche verschiedene 
Turniere statt, z. B. die Kreismeisterschaften, der Dithmarscher Kleinfeld-Teamcup, ein Nachtturnier sowie 
die Clubmeisterschaften. Zudem wurden ein Jugend-Sommercamp und ein Herbst-Tenniscamp ausge-
richtet, die beide großen Zuspruch fanden. Das Saisonabschlussfest im Herbst war gut besucht und der 
HTC hat sich erfolgreich auf dem Heider Kindertag präsentiert und neue Mitglieder werben können. 
Auch im vergangenen Jahr fanden 4 Frühjahrs- und Herbst-Arbeitsdienste zur Instandsetzung und In-
standhaltung der Anlage statt, zudem drei offizielle Vorstandsitzungen, deren Schwerpunkte auf den The-
men Training und Jugendarbeit, notwendige Investitionen sowie Termine und Aktionen zur Mitgliederge-
winnung lagen. 
Der Vorsitzende erläutert die getätigten Investitionen. So wurde das Hallendach partiell durch einen Fach-
betrieb, nicht mehr in Eigenleistung, repariert. Die Zäune der Außenanlage wurden teilweise erneuert, und 
in der Halle wurde eine neue Notausgangstür eingebaut. Im Rahmen der Frühjahrsinstandsetzung wurden 
beschädigte Linien, Pfosten und Netze erneuert, und auf der Außenanlage wurden Maler- und Ausbesse-
rungsarbeiten am Vereinsgebäude sowie dem Werkzeugschuppen durchgeführt. 
Für das Jahr 2017/2018 stehen laut Vorstand folgende Arbeiten an: 
 
- Renovierung der sanitären Anlagen des Vereinsheims 
- Einbau eines Buchungsterminals mit Lichtsteuerung in der Halle 
- Ausgabe von Mitgliedsausweisen, die zugleich als Schlüssel fungieren, an alle Mitglieder und Aus-

weise an Gastspieler 
- Erneuerung der Tennisblenden und des Gehwegs zu Platz 1 
- Eventuell: Anstrich der Hallenwand außen sowie Anpflanzung einer Hecke bei Platz 1 
 
Die Mitgliederzahl beläuft sich ab 2017 auf 169 Mitglieder. Im vergangenen Jahr sind 6 Kinder und 17 
Erwachsene ausgetreten und 20 Kinder sowie 12 Erwachsene dem Verein beigetreten. 
Herr Kalder erläutert die finanzielle Lage des Vereins und den Haushaltsvorschlag 2017 (s. Anlage). 

 
5. Prüfbericht der Revisoren 

Die Herren Stender und Skibowski haben in Anwesenheit von Herrn Kalder in dessen Steuerbüro die 
Kassenprüfung vorgenommen. Sie loben die sehr ordentliche Buchführung und haben keinen Anlass zur 
Beanstandung (siehe Anlage).  
 

6. Beschluss über die Entlastung des Vorstandes 
Der Vorstand wird bei einstimmig entlastet, der Haushaltsvorschlag für 2017 wird mit 1 Enthaltung ange-
nommen. 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
7. Wahlen zu den Vorstandsämtern 

 
a) Vorsitzender:              Herr Jörg Steinwender (bei einer Enthaltung) 
b) Stellvertretender Vorsitzender:      Herr Sebastian Hagelstein (bei einer Enthaltung) 
c) Kassenwart:        Herr Jörg Ernst (bei einer Enthaltung) 
d) Platz- und Gerätewart:         Herr Andreas Freese (bei einer Enthaltung) 
e) Sportwart:        Herr Marco Köchy (bei einer Enthaltung) 
f) Revisor:         Herr Harald Köhn (bei einer Enthaltung) 
 
Die Ämter Schriftführer/in und Pressewart/in konnten nicht besetzt werden. Der neue Vorstand wird sich 
dieser Aufgabe in der kommenden Vorstandsitzung stellen. 
Die Gewählten danken den Anwesenden und nehmen die Wahl an. 
Herr Marco Köchy wird als von der Jugendversammlung gewählter Jugendwart bei einer Enthaltung be-
stätigt.  
Herr Steinwender übernimmt als neuer Vorsitzender die Leitung der Versammlung und gibt einen Ausblick 
auf künftige Investitionen, Vorhaben und Aktivitäten im Verein. Insbesondere die Zusammenarbeit mit den 
Schulen möchte er forcieren, um noch mehr Kinder und Jugendliche für den Verein gewinnen zu können. 

 
8. Diskussion und Beschlussfassung zu vorliegenden Anträgen 

Es liegen keine Anträge vor. 
 

9. Informationsaustausch 
Herr Matzen dankt Herrn Spielhagen und Herrn Kalder für ihre großartige Vorstandsarbeit sowie ihre  nette 
Art, mit der sie den Verein geführt haben. 
Herr Spielhagen bedankt sich mit einem Blumenstrauß bei der Schriftführerin für ihre Arbeit für den Verein. 
Herr Steinwender dankt dem gesamten alten Vorstand und überreicht den Herren jeweils ein Präsent als 
Dankeschön. 
 
Es liegen keine weiteren Wortmeldungen vor, so dass Herr Steinwender die Versammlung schließt. 
 
 
 
 

 
 _____________________   _________________________  
 Protokollantin ehem. Vorsitzender 
 
 
 
 
   _________________________  
  Vorsitzender 
 


